

La mejor manera de solucionar un problema es hablar con los docentes, no con los otros papás y mamás y mucho menos con los otros niños y niñas.

Cuando los menores cuentan algo dicen su versión, que no tiene por qué coincidir con la realidad. Escuchémoslos con cariño, pero con cautela y hablemos con tutores y tutoras antes de llegar a conclusiones precipitadas.

Los problemas entre el alumnado se olvidan al día siguiente. A los adultos nos cuesta más perdonar y olvidar.

QUE NO DUERMAN CON EL MÓVIL EN SU CUARTO BAJO NINGÚN CONCEPTO.

SI NO SIGUES ESTOS CONSEJOS, TENDRÁS QUE ASUMIR LAS RESPONSABILIDADES.

Sé un ejemplo. Si estás todo el día con el móvil ¿qué esperas que hagan tus hij@s?

¡Levanta la cabeza y habla con ell@s!

El buen uso de los móviles comienza en casa. En el cole no podemos solucionar el mal uso que de los móviles se haga en casa.

Si no quieres o no estás dispuest@a a lidiar con los problemas de los móviles la solución es bien fácil:
¡QUÍTASELO!
(Y DEJA DE QUEJARTE)



Las nuevas tecnologías nos ofrecen herramientas muy útiles tanto para la comunicación como para el aprendizaje.

Aplicaciones como whatsapp nos permiten estar en contacto e intercambiar información sobre reuniones, cumpleaños, trabajos en grupo, noticias del cole, etc.

Sin embargo, a veces el mal uso que hacemos de ellas provoca problemas inesperados y situaciones muy desagradables que podrían haberse evitado si hubiéramos seguido unas mínimas pautas de actuación.

Es imprescindible que aprendamos a utilizar las redes sociales debidamente si queremos que nuestros hijos las utilicen de manera adecuada también. Raro es el día en que no surge un problema en el centro o en las aulas, entre alumnado o familiares por utilizar este medio de manera inadecuada.

Aquí os dejamos una serie de consejos para la correcta utilización de las redes sociales, incluyendo WHATSAPP, Facebook, Instagram, Twitter, TikTok y todas las que se os ocurran:

Los grupos de clase de whatsapp NO SON GRUPOS DE AMIGOS, por lo tanto:

- Utilízalo sólo para intercambiar información útil sobre la clase.
- Respeta a los demás y su intimidad: puedes estar cometiendo un delito si publicas fotografías, nombres o información sobre menores.
- Piénsatelo dos veces antes de enviar cualquier mensaje. Si no tienes nada positivo que decir es mejor no decir nada.
- Evita comentar los rumores que se compartan en el grupo. El rumor lo construimos entre todos, pero también entre todos podemos acabar con él.
- No compartas contenido que pueda ser ofensivo o inapropiado. Puede ser muy gracioso para tu cuñado o tus amigos, pero NO para un grupo de clase.

- El grupo no es el lugar apropiado para criticar a otras personas, al cole o a otros niños o niñas. Las críticas y las preguntas deben ir a las tutoras y tutores y al equipo directivo.
- No utilices el grupo para vender o anunciar ningún tipo de producto.
- No te conviertas en la agenda de tu hijo/a: deja que aprenda a asumir sus propias responsabilidades.
- Ante el mal uso de alguno de los miembros del grupo no dejes pasar la ocasión de mostrar tu disconformidad no contestando ni haciendo comentario alguno.
- Si no te gusta cómo está funcionando el grupo, abandónalo. No te vas a enterar de algunas cosas...pero sobrevivirás.
- **No dejes que tus hijos/as utilicen las redes sociales sin tu supervisión.** Tú eres la persona responsable legal.
- No subas fotos (ni dejes que tus hijos/as lo hagan) de menores sin la autorización expresa de sus padres, y por supuesto NUNCA fotos que puedan ser inapropiadas ahora o en el futuro (sin camiseta, en bikini, etc.).